

# 24Jam

## Babinsa Berpesan Agar Jaga Kelestarian Curug 7 Bidadari

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.24JAM.CO.ID](http://SALATIGA.24JAM.CO.ID)

Aug 21, 2023 - 13:52



SUMOWONO- Air Terjun 7 Bidadari adalah air terjun yang berada di Kawasan Gunung Ungaran di Semarang. Berlokasi di desa Keseneng, Kecamatan Sumowono Kabupaten Semarang.



Sertu Nova Babinsa Keseneng Koramil 10/Sumowono yang sedang melaksanakan Komsos dengan penjaga Objek Wisata ini mengatakan Curug yang satu ini memiliki nama yang unik yakni Curug 7 Bidadari.Senin(21/08)

Nama ini tidak sembarang diberikan kepada curug yang terletak di Desa Keseneng, Sumowono, Semarang, Jawa Tengah. Area di sekitar destinasi wisata yang satu ini memang beda dari air terjun pada umumnya karena di sini terdapat tujuh air terjun dengan ukuran yang berbeda.

dikatakan Arifin (55) untuk sampai menuju air terjun ini, pengunjung harus melalui jalan berliku melalui kawasan perbukitan dan di kelilingi hutan, Lokasinya yang berada di kaki Gunung Ungaran menjadikan perjalanan menuju air terjun ini membutuhkan sedikit perjuangan menaklukan medan yang berat.

“Pemandangan hijaunya pepohonan serta sejuknya udara menjadi teman setia yang menemani perjalanan untuk sampai ke Curug Bidadari ini”ujarnya.

Saat berbincang dengan Joko (50) salah seorang penjaga Objek wisata ini, Sertu Nova mengatakan agar Objek wisata unggulan di desa Keseneng ini tetap di jaga kelestariannya, para penjaga dan warga sekitar harus ikut serta menjaga

kelestarian serta kebersihannya.

“Dan juga tentunya menjaga keramahan kepada para pengunjung yang datang kesini, keamanan dan kenyamanan para wisatawan tentu saja menjadi tanggung jawab kita bersama” pesannya.

Curug 7 Bidadari pertama kali ditemukan dan diperkenalkan sebagai objek wisata pada Februari 2010. Perlahan-lahan destinasi wisata ini dikembangkan secara swadaya masyarakat serta dikelola oleh masyarakat sadar wisata di Dusun Keseneng, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah.

Saat ini Curug 7 Bidadari telah dilengkapi fasilitas pendukung untuk pengunjung yang ingin lebih lama berada di curug ini seperti salah satunya penginapan dengan memadai.

Editor:Yudha27